



No le digan al hipócrita said (líder- título de respeto) ya que si es un líder han hecho enojar a Su Señor -Alabado y Exaltado sea

Narró Buraida -que Al-láh se complazca de él-: dijo el mensajero de Al-láh -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- "No le digan al hipócrita líder (alguien de respeto) ya que si es un líder han hecho enojar a Su Señor -Alabado y Exaltado sea-".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por An-nsaa'i - Registrado por Abu-Dawud - Registrado por Ahmad]

La explicación del hadiz: si el hipócrita si es [considerado] un líder en su pueblo y le habéis llamado líder, entonces esto causa el descontento de Al-láh y el hipócrita no merece ser alabado. Y si no es un líder entre su pueblo, vuestro dicho será una mentira, entonces en ambos casos es prohibido llamar a un hipócrita con el término "líder", igual para el incrédulo, el corrupto y el que innova algo en la religión (Mubtadii): todos estos no merecen este nombre, esta prohibición es general para los Compañeros y también para todos los musulmanes. De hecho, los hipócritas en la época de los Compañeros fueron de dos tipos: el primero: los hipócritas conocidos sólo por el profeta -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él-, el segundo tipo, los hipócritas conocidos por los compañeros, como Abdullah ibnu Ubay, incluido en este hadiz.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/8962>

